

# 南っ子



令和7年度学校だより12月号  
12月15日発行  
延岡市立南小学校 No15  
文責: 校長 甲斐憲一

## SNS利用禁止法について

先日オーストラリアで16歳未満の子どもに対するSNS利用禁止法が施行されました。保護者や子どもたちはどう思ったでしょうか？

私はオーストラリアが国をあげてこのような取組を行ったことにとてもすごいことだなと思いましたし、日本でも早く取り組んでほしいと思った一人です。以前にも話題にしましたが、小さいうちから携帯等をもたすと脳の発達も阻害され、感情をコントロールできない子どもたちが増えるということが明らかになってきています。また、SNSでのいじめも増加したり、嘘の情報もたくさん発信され、大人でもいろいろなトラブルに巻き込まれている中で、子どもはもっと危険性が高まります。先日他の学校の子どもが自転車の前かごに携帯を入れてコンビニに立ち寄っていた光景を見て、あっと驚かされました。このようなことになってきて本当に大丈夫なんだろうかと最近よく考えてしまいますが、大事なことは大人がしっかりと子どもたちのことを考え、見守ることではないでしょうか。携帯等を子どもに持たせているご家庭については日頃から定期的に子どもの携帯等の確認をお願いしたいと思います。

オーストラリアで16歳未満の子どもに対するSNS利用禁止法が施行され、世界初の試みとして注目されています。

### オーストラリアのSNS利用禁止法

2025年12月10日、オーストラリアで16歳未満の子どもに対するSNS利用を禁止する法律が施行されました。この法律は、SNSを通じたいじめや性犯罪の防止を目的としており、対象となるSNSには「Instagram」「TikTok」「X（旧Twitter）」などが含まれています。

[www.fnn.jp](http://www.fnn.jp) +2

### 【 参照 】

FNN プライムオンライン <https://www.fnn.jp/articles/-/972315>



## 子どもたちに伝えたいこと

12月10日（水）に市のふるさと教育推進事業の一環として、ふるさとの人財・企業からの学びということで、ケーブルメディアワイワイのアナウンサー末安さんをお迎えし、アナウンサーになったきっかけや現在の仕事の内容について詳しくお話をいただきました。プレゼンを使用しながら子どもたちにわかりやすく、そして興味がわくようにお話をしていただき、子どもたちも最後まで一生懸命に話を聞いていました。末安さんは伊形出身で県外の大学に行っていたときにお友達から延岡のことを聞かれ、うまく話せなかったそうです。そういうこともあり、現在、延岡のアナウンサーになり、地元の良さをどんどん伝えていきたいと、強く思いながら仕事をしているそうです。末安さんの気持ちが子どもたちにしっかりと伝わったと思います。子どもたちの中からアナウンサーを目指す人もでてくるのではないかでしょうか。末安さん、お忙しい中、ご講話ありがとうございました。



【早口言葉に挑戦している児童】

